

Enero 22*Llega el Ejército Nacional...*

Las empresas palmeras permanecen custodiadas por el Ejército Nacional. El General Fernando Millán, comandante de la quinta brigada del ejército, propuso a los empleados y directivos volver a sus labores.

El pueblo casi enmudecido por el miedo, pide la presencia de José Noé Ríos, Comisionado de Paz del Gobierno Central.

Enero 24*Palmeros reanudan labores.
Pérdidas por \$4.000 millones*

Las protestas de la comunidad no se hacen esperar y algunos líderes le manifiestan al General Millán que no confían en el Ejército, porque una vez que ellos abandonen el pueblo, la guerrilla tomará represalias.

¿Terminó la tensión?

Los funcionarios regresaron a sus labores, las empresas palmeras vuelven a producir pero... y los ocho secuestrados, ¿en dónde están?

Es una normalidad relativa la que hoy se vive en Puerto Wilches. Alda Yuscely Ariza, Gabriel Ricardo Bedoya, Leonardo José Díaz, Norman Correa, Edgar Cepeda, Marco Antonio Cruz, Francisco Javier Meza y Castro Yet Acevedo, funcionarios de las empresas palmeras, aún continúan privados de la libertad.

Continúa arremetida de la subversión contra empresas palmeras del llano

La Corporación Llanos de Colombia desde el mes de diciembre viene circulando una serie de comunicados de prensa, en los cuales cuenta la situación que se está viviendo en esa zona del país con relación a los palmeros.

A continuación resumimos la situación, hasta la fecha.

Los Palmeros piden que no se violen los D.D.H.H.

En diciembre de 1997 los palmeros de San Carlos de Guaroa y Acacías (Meta) realizaron una jornada reflexión de una hora, en la cual se cuestionaron sobre el significado que tiene para ellos y sus familias, las presiones a las que han sido sometidos por la guerrilla.

Días después de esta jornada, la respuesta fue una arremetida terrorista contra empresas de la zona a las cuales robaron, incendiaron buses, tractores, camiones y atacaron un carrotanque derramando 33 tons. de

aceite de palma; por último, la han emprendido contra los trabajadores a quienes la subversión amenazó anunciándoles que cobrará una vacuna de \$10.000 mensuales por dejarlos transitar por sus zonas de trabajo.

A pesar de la situación, las empresas palmeras del llano, apoyadas por sus empleados y pobladores de la periferia, mantienen la posición de no ceder ante cualquier tipo de presión subversiva que atente contra la estabilidad, la economía y la tranquilidad de sus familias.